



Sehr geehrte Damen und Herren!

Nachstehend finden Sie die aktuelle Auflistung medial interessant erscheinender Verhandlungen in Strafsachen des Landesgerichtes Korneuburg.

Für weitere Auskünfte zu Verhandlungen steht die Medienstelle des Landesgerichtes zur Verfügung.

Wegen des Vorwurfs des Verbrechens des Suchtgifthandels muss sich ein 48-jähriger Mann als Mitglied einer kriminellen Vereinigung in Verbindung einer größeren Zahl von Menschen zur Begehung von Suchtgiftdelikten vor dem Geschworenengericht verantworten:

Ihm wird vorgeworfen, er habe als führendes Mitglied einer Organisation von zumindest 15. Juni 2023 bis 8. August 2023 mehrere Personen bestimmt, Suchtmittel

1. aus Kanada per Luftpostsendung aus- sowie nach Österreich einzuführen (185.400,- Gramm Cannabiskraut),
2. an Personen überlassen (4.000 Gramm Cannabiskraut, 18.000 Gramm Cannabiskraut, 7.300 Gramm) um das Suchtmittel nach Deutschland zu verbringen,
3. an noch festzustellende Abnehmer zu übergeben (6.300 Gramm Cannabiskraut, 54.700 Gramm Cannabiskraut, 12.500 Gramm Cannabiskraut).

Vorsitzender des **Schwurgerichts**: Leiter der Gerichtsabteilung 27, Saal 16, 09.00 bis 16.30 Uhr.

Am **17.06.2024** findet die Hauptverhandlung gegen einen 52 jährigen Arzt wegen des Vorwurfs des Vergehens der gefährlichen Drohung und des Verbrechens des Raubes statt.

Er habe am 07.10.2023 sein weibliches Opfer,

1. durch die Äußerung „Du fette Nudel, ich weiß genau, wo du am Abend spazieren gehst, da werde ich dir eine über die Rübe ziehen und du wirst mit einem Schlaganfall liegen bleiben“, gefährlich mit zumindest einer Verletzung am Körper bedroht, um diese in Furcht und Unruhe zu versetzen,
2. dadurch, dass er diese mit einer Hand am Hals ergriff und würgte und mit der anderen Hand ihren rechten Unterarm ergriff und schüttelte und ihr das Mobiltelefon, dass diese in der Hand hielt, entriss und mit diesem viermal gegen ihren Kopf schlug, einer Person

mit Gewalt eine fremde bewegliche Sache mit dem Vorsatz weggenommen oder abgenötigt, durch deren Zueignung sich oder einen Dritten unrechtmäßig zu bereichern.

Vorsitzende des **Schöffengerichts**: Leiter der Gerichtsabteilung 12, Saal 17, 09.00 bis 11.00 Uhr.

In beiden Fällen gilt die Unschuldsvermutung!

Landesgericht Korneuburg
Korneuburg, 12. Juni 2024
Mag. Wolfgang Schuster-Kramer, Medienstelle
